

Die Zeiten sind kürzer geworden durch die Schwachheit des Little Pebble, und deswegen sollt ihr auch eher und intensiver bereit sein, um die Veränderung vom dem Plan Meines Ewigen Vaters zu verkraften. Es werden nicht mehr, wie vorgesehen, alle Strafgerichte kommen, sondern statt dessen die Schwerkraft (Schwerpunkt) auf das Retten von Seelen ausgerichtet sein. So könnt ihr bedacht sein, mehr aufklärende und auffallende Umkehrungen zu erleben, als daß die Menschen sich noch mehr verirren. Das ist eine Maßnahme, die zugelassen wird, weil ihr noch so Wenige dafür die allerletzten Reserven aufopfert. Wenn der Tag sich heute neigt, so hat dieses Embargo voll heute begonnen und ihr könnt es an dem erkennen, wie die Natur sich zeigt in aufbrausendem Getöse. Das sind die Dämonen der Lüfte, die wütend durch das Weltall brausen und unbedingt verhindern wollen, daß ihr die Fahrt zur Austreibung antreten könnt. Diese Vorwarnung ist nötig, denn die kommende Erdwoche wird noch mehr solche Anforderungen an euch herantragen. So plant der Kohorte Kaiphas noch einen groß angelegten Angriff auf dich und will dich todkrank darnieder liegen lassen, indem er dich vollstopft mit den gräßlichsten Ausstößen aus der Hölle. Auch deine innigst verbundene Kampfgenossin erlebt dies mit und ihr sollt dazu wissen dürfen, daß es wohl zeitweilig erlaubt wird, aber nur für den Zweck, daß ihr dadurch enorm viel abfangt, was sonst eure Familien und die ganze Gemeinschaft zu ertragen hätten. Du hast deshalb auch den Spucknapf von schlimmsten Nervenviren aufnehmen müssen und das zeigt sich bei dir besonders im linken Oberkörperanteil. Das sind Anordnungen, die dich liebevoll begleiten bis in den Tag hinein, der dich dann von allem unterirdischen Gift befreit und du danach aufatmend dich völlig neu erleben kannst. Behalte deine starke Durchhaltekraft und bedenke immerzu dabei die überaus wichtigen Ablösungen. Schon gegen Ende von dieser Woche wirst du (ge-)wahrnehmen, wie der Kohorte Kaiphas dich nicht mehr so sehr benützen darf, denn seine Pläne werden durchkreuzt von der Frohbotschaft, die aus dem Munde von deinem Sohne und auch von dessen Frau kommt. Beide erleben in der Nacht Ängste um dich und ihre Seelen werden gepeinigt von dem, was du ihretwegen durchstehst. Noch deutlicher wird dies hervortreten, wenn du dich den beiden in liebevollem Verständnis zeigen kannst, denn dadurch erkennen beide deine Opfer(wege?).

Bleibe (nur?) du getrost in deiner Seele, denn es ist die Liebe zurück gekehrt, die dich (dies?) bewogen hat (?). Du hast alles aufgeopfert um dieser Liebe willen und darfst nun deren Früchte ernten. Erfahre dabei gleich die Auswirkungen, denn deine Schwiegertochter bekommt das zurück, was ihr heiliges Kind ja mit- und auch wegnahm, als dieses ganz allein in diese verzweifelte Welt hineinging, um den allerletzten Versuch zu starten, ihre Eltern noch vor dem Allerschlimmsten zu bewahren. Du wirst es erleben in dieser schlimmen Erdenwoche, was da alles kommt und das du schon vorwegnehmen darfst, bevor der Kohorte Kaiphas gehen muß. Es ist dies die glücklichste Zeit in allen deinen Erdenleben und du sollst dich darüber aus deiner ganzen Seele und deinem ganzen Herzen freuen dürfen, denn diese Erledigungen nahmen dir bisher alles weg, was dir deine Leben lebenswert gemacht hätten. All deine Kreuzestode, die du erlitten hast, gehen somit auf in diesen Auferstehungen, die die nächsten Wochen dir zeigen und auch bringen werden. Dadurch kannst du jetzt auch schneller eingehen in die Aufgabe deiner Berufungen, denn du wirst sodann unaufhörlich an die Seite der zukünftigen Herrin gestellt, die du betreuen sollst in all ihren neuen Aufgaben. Ihre Berufung tritt jetzt, ab heute nacht, dem 22. 3.92, 24.00 Uhr voll zutage und reiht sich ein in die Ernennung und Sichtbarmachung der Letzten Apostel. Bereite dich vor auf dieses neue Amt, denn du wirst viel gebraucht werden und auch herumreisen müssen. Deine jetzigen Aufgaben werden geschmälert, weil viele alte Menschen hinweggenommen werden und du dieser Arbeit entledigt wirst. Der Raum in der Innenstadt wird sodann voll eingesetzt werden für die Inbetriebnahme von allen Außererledigungen, die bei dir zusammenlaufen und von dort aus zum Ort der Hauptzentrale weitergeleitet werden. So kommen die Streiter zu dir, die von Mir, deinem Heiland geschickt werden und die danach weiter nach Rüthen geleitet werden. Der Reifegrad von deiner Seele ist jetzt soweit ausgebildet, daß du sofort mit dem Stellvertreter Meiner himmlischen Anordnungen in Rüthen dich verständigen kannst. Diese Funkstelle (?) bekommst du am Josephstag eingesetzt, weil er, der Hl. Joseph, nun fortan dein ständiger Beschützer sein wird. Du erkanntest dies an dem, wie der 19. März 92 dir begegnete, denn an jenem Tag, in der vergangenen Woche, wurden die Letzen und endgültigen Apostel eingegliedert und eingeordnet. Es sind dies Männer aus vorbildlichen Reihen, die aber zum Teil noch herausgehoben werden müssen aus der Betriebsamkeit ihres jetzigen, verfehlten Tuns und Handelns. In deiner Seele wurden sie auch schon eingeschrieben, und das deshalb, weil der Kaiphas-Kohorte darin erkennen muß seine erneute Niederlage. Arbeite du weiterhin am Aufbau von deinem festen Standpunkt, der dir in Rüthen dargelegt wird, und wisse du, mein Seeröslein, daß du erblühest im neuen Haus von der kommenden Woche. Es ist dies die neue und heilige Kirche, die jetzt fest verankert stehen wird und die endgültig ihren Standplatz einnimmt.

Verstehst du diese allerletzte und auch neueste Bestimmung, denn sie gliedert sich ein in die überaus große und erhabene Zeit, die euch ab heute nacht, 24.00 Uhr voll die Tore öffnet zum schon beginnenden und Neuen Jerusalem. Sei bereit, schnell zu handeln, wenn morgen schon eventuell dir die Wende voll zutage tritt und das in Form von überstürzten Bekehrungen. Halte dich fest an Unseren Vereinten Heiligsten Herzen und funke das dann gleich nach Rüthen, denn die frohen Botschaften werden von euch ja kaum noch erwartet. (C.F. Clausen?? P.S.) Die (-se treffen?) euch alle mitten in's Herz hinein und eure Herzen brauchen einen Kräftestoß nach dem allen, was ihr aufopfernd durchgestanden habt. Komme heute völlig heraus aus dem Versteck aller deiner Besessenheiten, denn du sollst wissen, daß deine Auferstehung heute in der Nacht schon begonnen hat. Ergreife die Initiative und erlaube dir, dem gräßlichen Kohorten Kaiphas aus den früheren Hohepriester-Zeiten jetzt schon den Laufpaß zu geben, damit begonnen werden kann mit den Errettungen noch von so vielen besessenen Seelen. Du wirst dich wundern, meine Liebesbraut, was der heutige Tag euch allen bringt, und laß in deinem Herzen die Freude zu, denn diese himmlische Freude brauchst du als Medizin für deine geschwächte Körpergesundheit.